

令和5年度 校長通信

Team那覇工II



～『自主』『勤労』『敬愛』～
沖縄県立那覇工業高等学校
発行者 校長 宮城 哲夫

第17回体育祭

最高のパフォーマンスを発揮！
～見せてもらいました那覇工生の「才能」を～

10月21日(土)に開催された体育祭。暑さを心配していましたが、素晴らしい天気にも恵まれ気持ちよく体育祭を開催することができました。まず、入場行進があり、選手宣誓、その後、各学年のHRリレー、学年演技、そしてなんとと言っても男子の組体操・エッサッサ、女子のダンスは圧巻でした。

生徒の生き生きした演技は、すべての競技で観客を魅了しました。本当に生徒及び職員のみなさんご苦労様でした。

(石川先生足にトラブル発生！)

また、ご来場いただいた保護者、地域の皆様ありがとうございました。



ジャパンマイコンカーラリー

九州大会で大躍進！～全国大会出場派遣決定～
アドバンス4位、カメラ3位、ベーシック6位！

去った11月19日に美来工科高校でジャパンマイコンカーラリー2024九州大会が行われ本校電気工作部が大活躍でした。

アドバンスクラスは、決勝トーナメントまで残ることも難しいなか、平田琉人さんが県勢初のベスト4に入る大健闘でした。また、カメラ部門も又吉拓海さん・宮城星那さんが3位、ベーシッククラスも吉田墨さん・大城謙斗さんが6位と素晴らしい成績を残しました。

是非、12月に長野県で開催される全国大会でもそれぞれのマシーンを調整し、コースアウトせず、タイムも速く完走できるように調整して頑張ってください。



〈侑之輔さんの選手宣誓〉〈電気工作部の精鋭たち〉

全国大会出場決定

第24回沖縄県高等学校エコデンレース大会 一般モータの部 2位！

去った10月24日に、第24回沖縄県高等学校エコデンレース大会がモータスポーツマルチフィールド沖縄にて行われました。参加したのは自動車工作部の邊見

洗貴さん(カウント係)宮村来さん(ドライバー)(2年)、岸本善貴さん(ピットマン)、謝明昊さん(ピットマン)(1年)の4名。(右写真)スタート位置はくじ引きにより最前列を確保できたが、去年の大会が雨で中止となったため、初めてレースに挑むことに期待と不安の40分間のレースがスタートしました。序盤はコースとスピードに慣れるため慎重になり、スロースタートであったが、ピットマンと連絡を取り合いながら安定した走り続け、レース後半ペースアップの指示が出され、スピードアップ！序盤に抜かれた車を抜き返しゴール！当初3位入賞の結果であったが、その後のビデオ判定により、2位に順位が繰り上がり、全国大会の出場権を得ることができました。12月3日に大阪で行われる全国大会では、改良・調整をして、是非、入賞だ！



〈ユニークな選手宣誓〉

〈力強いエッサッサ〉



〈かつこよかった組体操〉

〈キュートなダンス！〉



〈五色綱引きの指揮もgood!〉

〈女性が強かった！PTA綱引き〉



〈担任も一緒に二人三脚〉〈チームワークバッチリ〉